



UNIVERSIDAD DE GUADALAJARA

Llaman a revisar caso de hostigamiento en Jalisco

LEGISLADORES PIDEN QUE EL Congreso estatal vea la situación para que no exista represión por parte de ninguna autoridad

POR IVONNE MELGAR
ivonne.melgar@gtmm.com.mx

La senadora Margarita Valdez Martínez (Morena) anunció que presentará un punto de acuerdo en la Comisión Permanente para exhortar al Congreso de Jalisco a que "revise la situación de hostigamiento a la cual se enfrenta la Universidad de Guadalajara".

Expuso en conferencia de prensa la legisladora por Durango y académica universitaria que, en un régimen democrático, el respeto a la libre manifestación y el derecho a la defensa del medio ambiente son acciones que no deberían tener como respuesta actos de represión por parte de ninguna autoridad.

"La detención y posterior encarcelamiento de Javier Armenta, Iván Cisneros y José Rojas, estudiantes de la Universidad de Guadalajara, es un acto que reprobamos porque da cuenta de la represión y el modo de condenar la defensa del medio ambiente y los bienes de una sociedad", sostuvo la senadora Valdez.

El exhorto que la

parlamentaria morenista plantea también va dirigido al Consejo de la Judicatura de Jalisco para que revise si en ese caso se cumplió con el debido proceso; toda vez que los alumnos han sido vinculados a proceso por el delito de despojo con violencia de inmuebles y aguas el pasado 6 de enero.

El punto de acuerdo de la senadora también busca que las Secretarías de Gobernación y de Educación Pública medien ante las autoridades del estado para dar solución a la situación que afecta a la comunidad de la Universidad de Guadalajara.

En tanto, el grupo parlamentario del PRI, en la Cámara de Diputados, encabezado por el coordinador Rubén Moreira Valdez, reprobó las acciones del gobierno de Jalisco. Y la diputada federal Laura

Haro, presidenta del Comité Directivo estatal del PRI en la entidad, indicó que "nada justifica el uso de las Instituciones con fines políticos, menos cuando se trata de las encarregadas de procurar e impartir justicia".

Mientras que el grupo parlamentario del PRD, manifestó su solidaridad con los tres estudiantes de la Universidad de Guadalajara y emplazaron al gobierno de la entidad y a la Fiscalía del Estado de Jalisco a salvaguardar la integridad física y los derechos de libre manifestación de las ideas.

Al respecto, el subsecre-

tario de Derechos Humanos, Alejandro Encinas, indicó que desde la Secretaría de Gobernación ya dan seguimiento al tema.

"Damos seguimiento al caso de los estudiantes Javier, Iván y José, detenidos en Jalisco en un contexto de protesta social. Exhortamos al poder judicial a juzgar con perspectiva de DH", compartió el funcionario en redes sociales.

EL DATO**El hecho**

Javier, Iván y José Alexis, estudiantes de la UdeG fueron detenidos el pasado 6 de enero y han sido vinculados a proceso por despojo con violencia de inmuebles y aguas.



La detención y posterior encarcelamiento de Javier Armenta, Iván Cisneros y José Rojas es un acto que reprobamos, porque da cuenta de la represión y el modo de condenar la defensa del medio ambiente."

MARGARITA VALDEZ
SENADORA DE MORENA



Foto: Archivo

Legisladores indican que la Universidad de Guadalajara se enfrenta a una situación de hostigamiento por el caso de los estudiantes.